

# XPOS

## Tingkatkan SDM, Wabup Rudi Hariansyah Teken Kerjasama Dengan Universitas Islam Riau

Fernando Yudistira - [PESSEL.XPOS.CO.ID](https://PESSEL.XPOS.CO.ID)

Aug 25, 2022 - 17:02



PESSEL-Wakil Bupati Kabupaten Pesisir Selatan Apt. Rudi Hariansyah, M.Si dan

Rektor Universitas Islam Riau Prof Dr H Syafrinaldi, SH, MCL menandatangani Memorandum of Understanding (MoU) dan PKS di bidang Tri Dharma Perguruan Tinggi (Pendidikan, Pengajaran, Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat) di Painan Convention Center. Kamis (25/08/2022).

Turut dihadiri kepala perangkat daerah, Asisten dan staf ahli serta Camat dan Wali Nagari, Bamus, LPMN serta Kepala SMA dan SMK.

Wakil Bupati Rudi Hariyansyah menyambut baik kerjasama tersebut, Sesuai dengan visi dan misi Pemerintah Daerah yang salah satunya menfokuskan pada bidang pendidikan dalam pembangunan sumber daya manusia.

"Kami berharap kerjasama ini bukan sebatas seremonial semata. Tapi, ada tindaklanjuti dengan implementasi dan aksi nyata ke depan," jelas Rudi.

Rudi mengucapkan terimakasih kepada UIR karena telah menetapkan Kabupaten Pesisir Selatan sebagai mitra dalam kerjasama itu dengan harapan nantinya dapat mempercepat capaian visi dan misi pemerintah daerah dalam meningkatkan sumber daya manusia yang berkualitas dan beriman, kreatif dan berdaya saing di era digitalisasi saat ini.

Ia melanjutkan bahwa visi dan misi daerah adalah untuk mewujudkan Pesisir Selatan yang lebih sejahtera, maju bermartabat didukung oleh pemerintah yang akuntabel dan profesional.

Pada tahun 2021-2024, pencapaian visi yang diharapkan sebut dia untuk meletakkan fondasi yang kokoh bagi pembangunan Pesisir Selatan yang fokus pada peningkatan kualitas sumber daya manusia serta penguatan fundamental perekonomian.

"Untuk itu, dengan adanya kerjasama ini akan mempercepat capaian kami dalam pembangunan sumber daya manusia yang berkualitas, beriman, kreatif dan berdaya saing," tuturnya.

Dalam kesempatan itu, Rektor UIR Prof Dr H Syafrinaldi, SH, MCL mengatakan Melalui kerjasama ini Akselerasi pembangunan di Kabupaten Pesisir Selatan akan berlangsung cepat dan upaya Pemerintah Kabupaten mengentaskan masyarakat dari kemiskinan terealisasi dengan baik dan meningkatkan Sumber Daya manusia.

"Baik UIR maupun Pemkab Pesisir Selatan punya tanggungjawab yang sama dalam mewujudkan nota kesepahaman ini," kata Rektor usai penanda-tanganan MoU.

Menurut dia, semua fakultas dan lembaga terkait di Universitas Islam Riau dapat mengisi kegiatan-kegiatan yang telah disepakati antara UIR dengan Pemkab Pesisir Selatan. (rel)